
Wie aus Schokolade dunkle Schokolade wird

Man nehme einen braunen Gürtel und arbeite so lange damit, bis er Schwarz wird.

Beim Judo funktioniert dieser Färbungsprozess über die Dan-Prüfung.

Seit Beginn dieses Jahres beschäftigen sich fünf Wachendorfer Judoka damit ihr Judo so zu verbessern, dass es einer Prüfung standhält.

Am 20.07 war es dann so weit. Sophia, Michael, Martin, Flo und ich stellten uns den kritischen Augen der Dan-Prüfer.

Nach knapp 7 Stunden bei ca. 35 Grad in der Halle hatte unser Prüfer-Team bestehend aus Ralph Zahneisen, Edgar Riedl und Jochen Heruth 22 Teilprüfungen bewertet.

An diesem Tag ging nicht jeder glücklich aus der Halle, weil nicht jeder bestanden hatte.

Obwohl das Prüfer-Team jedem die Möglichkeiten gab, seine Techniken zu wiederholen hatte der eine oder andere Prüfling doch an manchen Punkten zu große Schwächen und muss deshalb zu einem späteren Termin noch einmal ran. Mit den abschließenden Tipps der Prüfer wird es aber wohl jedem möglich sein, seine Prüfung zu bestehen nur eben etwas später als erhofft.

Wir Fünf haben alle unsere Module bestanden und als Resümee könnte man vielleicht folgendes festhalten:

Die mit der größten Aufregung haben sehr souverän ihre Techniken demonstriert und mit Bravour bestanden.

Die mit der größten Selbstsicherheit hatten ein paar „Wackler“ in ihrer Prüfung und mussten bis zum Ende um das Ergebnis zittern.

Nun geht es weiter und am Ende ist die Transformation des Gürtels von Schokoladenbraun zu Pechschwarz hoffentlich für uns alle erfolgreich.

Ich glaube fest daran ☺



07/2025 Jörg Baumgärtel